TEAM白旗小



甲佐町立白旗小学校 学校便り 第20号 令和3年11月18日発行

授業参観・PTA 講演会 御参加ありがとうございました

11月12日(金)の授業参観・PTA講演会への御参加ありがとうございました。今回の授業参観は、各学年とも「人権学習」の授業でした。人権学習とは、教材文を使って自分のくらしや学級の問題と重ねて考えることにより、決めつけや差別のおかしさに気付き、差別をなくしていこうとする子どもを育てる学習です。各学級では、教材文をもとにイラストや映像資料等を使いながら、子供たちとの対話を通して学習を深めていました。また、PTA講演会では、立野養護教諭から、白旗小の子供たちの健康課題についてデータが示されました。その中でも、ゲームやスマートフォンの使用時間やルールづくりに

ータが示されました。その中でも、ゲームやスマートフォンの使用時間やルールづくりに ついて課題が見られるという話がありました。スマホ等の情報機器はこれからの子供た ちには必要なものになります。正しい使い方が身に付くよう、学校と御家庭が連携して取 り組んでいきましょう。



[1年 もりのしょうがっこう]



[2年 ぼくのランドセル]



[3年 ほんとうのともだち]



[4年 お父さんの思いや ねがいをうけて]



[5年 ぼくの名前は あおいです]



[6年 あななたちに伝えたいこと] ~ハンセン病回復者の話~]

避難訓練をしました

18日(木) 2時間目後の休み時間に火災が発生したという想定で避難訓練をしました。これまでは、授業中の火災発生の想定でしたが、今回は、休み時間での訓練。実際に火災報知器を押した時のサイレンの音を鳴らしました。また、上益城消防署の署員の方による講話と消火器による実演も行いました。これから火災が多く発生する季節になります。十分注意したいものです。

